

‘Los inesperados’ cierran un lustro de historia en el Carnaval

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 12 de febrero de 2015, jueves

La chirigota anunció anoche, antes de su actuación, su despedida tras cinco años de historia.

<http://www.youtube.com/watch?v=binfBRs2RIQ>



El grupo, que acoge a integrantes de diferentes puntos de Cartagena y que tiene como lugar de ensayo la sede de la Tercera Edad de la barriada de San Cristóbal, anunció anoche, antes de su actuación en el Certamen regional de chirigotas, que ponen fin a cinco años de historia. A través de un comunicado entregado a los presentadores del concurso, mostraron su gratitud por los apoyos recibidos en este tiempo y, especialmente, a Los Robinsones de la Isla, que son los que más lo han empujado a presentarse en esta edición, en la que fueron costurer@s, con un final en el que se fueron ‘echando humo’.

'Los inesperados' cierran un lustro de historia en el Carnaval

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 12 de febrero de 2015, jueves

